



Saint Taurin naquit à Rome, de parents illustres. Son père était païen et sa mère chrétienne. Celle-ci l'éleva dans les maximes de l'Évangile.

Lorsque Taurin eut achevé ses études, il embrassa l'état ecclésiastique. Il alla dans les Gaules, au territoire d'Evreux, plongé dans les ténèbres du paganisme. Le zélé missionnaire entreprit de convertir ce pays. Ses succès furent considérables; c'est pourquoi le préfet romain le persécuta, et ordonna qu'on lui fit subir diverses tortures; mais les mains des bourreaux se trouvèrent paralysées. Léonille, femme du préfet fut convertie par ce prodige. Son mari, transporté de colère, la fit jeter avec le saint dans une affreuse prison. Délivré miraculeusement. Taurin reprit le cours de ses travaux apostoliques. Le préfet, dont l'apôtre ressuscita le fils, touché de ce miracle ouvrit les yeux à la lumière de la grâce et se fit chrétien. Taurin mourut tranquillement au milieu du peuple qu'il avait converti.